

3. Dezember 2021

**Bekanntmachung nach Art. 5 Abs. 1 lit. b) und Abs. 3 der Verordnung (EU)
Nr. 596/2014 und Art. 2 Abs. 2 und 3 der Delegierten Verordnung (EU)
Nr. 2016/1052**

**Schlussmeldung zur ersten Tranche
des am 9. August 2021 bekannt gemachten Aktienrückkaufprogramms**

HeidelbergCement AG
Berliner Straße 6, 69120 Heidelberg

Die HeidelbergCement AG hat den Erwerb von Aktien der HeidelbergCement AG im Rahmen der ersten Tranche des am 9. August 2021 gemäß Art. 5 Abs. 1 lit. a) der Verordnung (EU) Nr. 596/2014 und Art. 2 Abs. 1 der Delegierten Verordnung (EU) Nr. 2016/1052 bekannt gemachten Aktienrückkaufprogramms am 2.°Dezember 2021 abgeschlossen.

Im Rahmen der ersten Tranche des Aktienrückkaufprogramms wurden insgesamt 5.324.577 Aktien (ISIN DE0006047004) erworben. Das entspricht ca. 2,68 % des Grundkapitals der Gesellschaft. Der an der Börse gezahlte Kaufpreis je Aktie betrug durchschnittlich EUR 65,6752. Der Gesamtpreis (ohne Erwerbsnebenkosten) der zurückgekauften Aktien betrug EUR 349.692.787,40.

Der Rückkauf der Aktien erfolgte durch ein von der HeidelbergCement AG beauftragtes Kreditinstitut ausschließlich über den Xetra-Handel der Frankfurter Wertpapierbörse.

Informationen zu den mit dem Aktienrückkaufprogramm zusammenhängenden Geschäften sind auf der Website der HeidelbergCement AG (<https://www.heidelbergcement.com/de>) unter der Rubrik „Investor Relations/Aktie/Aktienrückkauf“ veröffentlicht.

Über den Beginn der nächsten Tranche des Rückkaufprogramms informieren wir mit gesonderter Mitteilung.

Heidelberg, den 3. Dezember 2021

Der Vorstand

Über HeidelbergCement

HeidelbergCement ist einer der weltweit größten integrierten Hersteller von Baustoffen und -lösungen mit führenden Marktpositionen bei Zuschlagstoffen, Zement und Transportbeton. Rund 53.000 Mitarbeiter an über 3.000 Standorten in mehr als 50 Ländern stehen für langfristige Ertragsstärke durch operative Exzellenz und Offenheit für Veränderungen. Im Mittelpunkt des Handelns steht die Verantwortung für die Umwelt. Als Vorreiter auf dem Weg zur CO₂-Neutralität arbeitet HeidelbergCement an nachhaltigen Baustoffen und Lösungen für die Zukunft.